

« **Gaudete in Dómino Semper !** »
« **Soyez toujours Joyeux dans le Seigneur !** »

La Joie ! Tel est le Maître mot de ce 3^{ème} dimanche du Temps de l'Avent. « **Gaudete in Domino Semper** (Soyez toujours Joyeux dans le Seigneur) **Iterum dico, gaudéte** (Je vous le répète, Soyez Joyeux !) ». Toute la Liturgie de ce jour nous appelle à nous ouvrir à la Joie que Dieu veut pour nous à travers les textes, les chants et les Prières de cette Messe.

Oui nous sommes appelés à la Joie, à être Joyeux dans le Seigneur. Nous sommes appelés à nous ouvrir à la Joie de Dieu et SA Joie est que nous que nous prenions part au Bonheur et à la Vie éternel qu'IL veut pour chacun d'entre-nous et qui commencent aujourd'hui.

Le Saint Pape Jean-Paul II l'a vécu et nous l'a dit (je le cite) « **Savoir que Dieu est proche, attentif et plein de compassion, (...), qu'il est un père miséricordieux qui s'intéresse à nous dans le respect de notre liberté, est le motif de la plus grande JOIE qui soit** ».

Bien chers frères et sœurs Catéchumènes c'est bien pour cela que vous êtes venu frapper à la porte de l'Eglise, demandant le Sacrement du Baptême : pour « **faire Corps** » dans l'Eglise, avec tous les enfants de Dieu. Au plus profond de vous, vous aspirez, vous cherchez, le Bonheur et la Vie qui ne Finissent pas. **Ce Bonheur et cette Joie sans fin est une personne : c'est le Christ Jésus (Le Christ c'est-à-dire l'Envoyé qui EST Jésus c'est-à-dire Dieu Sauve).**

Et bien chers frères et sœurs Catéchumènes, ce n'est pas par hasard que nous avons fait le choix de vous rassembler pour partager avec vous ce Dimanche ici, en ce Monastère Ste Marie de Maumont.

Voyez, regardez ! Vous avez devant les yeux une communauté de femmes très différentes les unes des autres. Entre nous, plus différentes les unes des autres, ce n'est guère possible !

Elles vivent en cette Abbaye, ensemble, 24h/24, « **Ora et Labora** » c'est-à-dire dans **la prière et le travail.**

Pourquoi sont-elles là ? Pourquoi ont-elles choisi librement cette vie ? Pourquoi vivent-elles ici ce Don qu'elles ont fait d'elles-mêmes depuis 30-40-50-60 ans voir plus, et sans jamais avoir quitter ce lieu ?

Pour une raison... une seule raison : **Jésus le Christ.**

Un jour de leur histoire, chacune d'entre elle a été saisi par un Amour qui les a dépassés et poussés à aller au-delà d'elle-même. Un Amour qui les a poussés à chercher sans cesse à connaître celui qui est venu ainsi les rejoindre. Un Amour qui les a poussés à se mettre à **l'Ecole du service de Celui** qui a touché leur cœur et les a saisis par son amour. Lui qui est la Source du seul Bonheur qui ne passe jamais : **Jésus, le Christ.**

A Lui elles ont fait le choix de se donner, totalement, radicalement, **pour toujours, mais** ce n'est pas pour autant (*et je pense que je ne trahis pas de secret très chères sœurs*) que c'est facile **tous les jours.**

Alors qu'est ce qui leur a permis et leur permet encore aujourd'hui, après des décennies, de tenir dans leur vocation et de continuer inlassablement et fidèles à leurs vœux (de pauvreté, d'obéissance, de conversion des mœurs et de stabilité), à vivre encore et toujours leur recherche, leur quette, le Don d'elle-même ?

Et bien je me permets la prétention de vous dévoiler un secret. **Le secret de leur fidélité**, de leur ténacité, de leur choix posé librement et « **volontiers** » réside dans le fait que si elles sont toutes venue ici c'est parce qu'elles cherchaient Dieu, Lui qui est la source de La Joie, La Source du Vrai et éternel Bonheur. Cela est vrai pour chacun d'entre nous également.

Plus profondément encore, **Le secret de leur fidélité à leur vocation**, c'est que nos sœurs découvrent, jour après jour, et ce depuis le 1^{er} jour, que finalement **c'est Lui, Dieu**, qui était venu chercher chacune d'entre-elle et **qu'IL n'a de cesse, chaque jour et toujours, de les chercher** et de venir les rejoindre **pour les conduire jusqu'à son cœur battant et aimant.**

N'en n'est-t-il pas de même pour chacun d'entre nous ?

Et bien, en ce qui me concerne, je puis vous témoigner, que sans Lui, que s'IL n'était pas, aimant, à mes côtés chaque jour, il y a longtemps que je ne serais plus au service.

De fait, très chers catéchumènes et nous tous ici rassemblés par le Seigneur, nos sœurs ne font que vivre le Baptême qu'elles ont reçu. Certes, elles le vivent avec une certaine radicalité aux yeux de beaucoup, mais en fait, elles ne font que vivre à leur manière les promesses de leur baptême - promesses qui sont les mêmes pour nous tous.

Jésus Le Christ qui est venu un jour de notre temps, Lui qui reviendra à la fin du Temps des Hommes est Celui qui ne cesse de venir à nous pour nous aimer et nous ouvrir les portes de sa vie éternelle... chaque jour de notre Temps.

Alors, **Soyons toujours Joyeux dans le Seigneur : Je NOUS le répète, Soyons Joyeux ! » : Dieu est notre Joie ! Son Amour est notre Joie !**

AMEN.

Père Eric P †



DOYENNÉ
SUD
CHARENTE

Père Eric Pouvaloue
Curé de la paroisse St Benoît et St Gilles

2, place Beaucanton - 16 190 Montmoreau
paroisse.montmoreau@dio16.fr - Tél. 05 45 60 24 31

